

Kippel⁰¹

EMPRESA

Fintonic capta 25 millones de euros para coger carrerilla en Latinoamérica

Hasta la fecha, la empresa española sólo opera en Chile. En la ronda de financiación han participado el banco ING, el grupo asegurador PSN, Inception Capital, Onza Capital y Atresmedia, entre otros.

26 JUN 2017 — 04:51

POR KIPPEL01



Fintonic coge impulso en el extranjero con una nueva ronda de financiación. La empresa española ha captado 25 millones de euros de financiación en una ronda en la que han participado el banco ING, el grupo asegurador PSN, los fondos Inception Capital y Onza Capital y **Atresmedia**, entre otros.

Con la inyección, los planes de la compañía que dirige **Lupina Iturriaga**, cofundadora de la empresa, pasan por afianzar su negocio en España y abrir nuevos mercados en Latinoamérica, donde en la actualidad sólo está presente en Chile. Según explica la empresa, la entrada de ING en el capital de **Fintonic** no afectará al desarrollo de la empresa, dado que el accionariado se mantiene “muy diversificado”.

Fintonic llevaba varios meses fraguando la operación. En este periodo, el grupo había dado entrada a directivos como **Pedro Luis Uriarte Santamaría**, ex consejero delegado y vicepresidente de BBVA, o **Carina Szpilka**, actual presidenta de la patronal **Adigital** y ex directora general de ING Direct.

1/2

<https://www.kippel01.com/empresa/fintonic-capta-25-millones-de-euros-para-coger-carrerilla-en-latinoamerica.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

.....
EMPRESA

..... En la actualidad, **Fintonic** ha superado los 400.000 usuarios activos en España y cuenta con 20.000 clientes en Chile. La empresa nació en 2011, si bien la idea se venía gestando desde años atrás en las cabezas de Iturriaga y **Sergio Chalbaud**, que coincidieron en el año 2000 en la antigua Banesto.